

Rehabilitación del Faro de Tapia

AUTORIDAD PORTUARIA DE AVILÉS

El Faro de Casa de Tapia de Casariego es el más occidental de los faros asturianos y el único de esta región construido en una isla. Entró en funcionamiento en 1959 y posteriormente se llevaron a cabo mejoras y ampliaciones. La actual intervención prevé la sustitución del material de la cubierta así como renovación de la fachada, manteniendo la estructura de madera original. Además, se renovará el pavimento y se realizará una preinstalación para poder albergar cualquier uso en su interior en el futuro.



INFORMACIÓN GENERAL

Nombre oficial:

Faro de Tapia

Otros nombres:

Faro de Tapia

Referencia catastral:

000100100PJ62F0001GX

Titularidad:

Pública

Localización postal:

LG Faro San Sebastian 1, 33740 Tapia de Casariego

Propiedad:

Autoridad Portuaria de Avilés

Superficie de la parcela:

7.140 m²

Superficie construida:

422 m²

INFORMACIÓN PATRIMONIAL

Protección

Tipo: IPCA. Inventario del Patrimonio Cultural de Asturias

Declarado: 18/9/2018

Publicado: 28/9/2018

Periodo uso (años):
1859-Actualidad

Bienes inmuebles

Edificio, sistema electrico

Bienes muebles

Máquinaria funcionamiento faro

Estado actual de conservación:

Regular

Boletín declaración:

BOPA núm 226

Enlace web:

<http://www.asturias.es/bopa>

Elementos constitutivos:

Faro de Tapia

ACTIVIDAD

Actividad industrial

Sí

Detalle actividad:

Señalización marítima

Clasificación

Industrial

Uso actual

Sí, señalización marítima

DESCRIPCIÓN HISTÓRICA

El Faro de Casa de Tapia de Casariego es el más occidental de los faros asturianos y el único del Principado de Asturias construido en una isla. La isla comunica con tierra firme con un espigón de 100 de largo. Construido por Fernando Pérez Casariego, sobrino del Marqués de Casariego. La ejecución de la obra fue contratada el 15 de abril de 1857 por un importe de 114,121 reales. En 1959 el faro entró en uso. El edificio está cubierto con pizarra a dos aguas y hoy día los paramentos exteriores presentan pequeños azulejos biselados aunque en su origen tenía adornos de sillería. La torre original consistía en una torre de granito compuesta por dos cuerpos: octogonal en el inferior y decagonal en el superior. En 1922 el edificio experimentó mejoras y ampliaciones consistentes en ampliación de la fachada principal y reconstrucción de la cubierta y la carpintería. En 1944 se terminó el proyecto de electrificación. En 1962 se contruyó una nueva torre. La estructura del conjunto arquitectónico sigue siendo la inicial con tres cuerpos en torno a un patio central descubierto.

